
Se Inició en asunción la IX reunión 
de los países de la Cuenca del Plata. 
El dia 7 Diciembre 1977 

(UPt, AFP y AP) 

ASUNCIÓN, 6 de diciem
bre. — Los cancilleres de los 
países de la Cuenca del Plata 
inauguraron hoy en esta capi
tal una jornada de 3 días df 
reuniones, a fin de t ratar pro
yectos de integración física y 
desarollo económico de la re
gión. 

Al acto inaugural, en el sa
lón central del Hotel Guaraní, 
concurrió el presidente Alfre
do Stroessner 

EJ. discurso de apertura fue 
pronunciado por el ministro 
de Relaciones Exteriores de 
Paraguay, Alberto Nogues, a 

quien siguió el canciller de 
Brasil, Antonio Azeredo da 
Silveira. 

En la sesión preparatoria, 
Nogues fue elegido presidente 
de la conferencia, constitu
yéndose las distintas comisio
nes. 

Por su parte, el canciller 
del Brasil, Francisca Antonio 
Azeredo da Silveira, sostuvo 
que todos los países compo
nentes de la Cuenca del Pla
ta están decididos a lograr las 
metas fijadas por el sistema y 
buscar nuevas formas de 
cooperación regional. 

Al hablar esta mañana en 
nombre de las delegaciones 

que participan en la IX Con
ferencia de Cancilleres de W 
Cuenca del Plata, el cancl lcr 
brasileño recordó que el Bra-
cil concede una prioridad ab
soluta a sus relaciones con las 
naciones de América Latina, 
especialmente a los vecinos. 

OPINIÓN ARGENTINA 
A la vez, el canciller argen

tino, Osear Montes, dio hoy 
la nota en la conferencia al 
emitir una dura crítica al sis
tema regional y sostener que 
los empeños asociativos "se 
fueron debutando". 

"Los hechos dejaron, mu
chas veces, de corresponderse 
con las palabras y la gran ta
rea de ordenar y administrar 
nuestros ríos en beneficio co
mún pasó a constituir un me
nester secundario y muchas 
veces desatendido". 

Montes formuló esas apre
ciaciones durante la sesión 
plenaria vespertina de la reu
nión platense. 

"Las dificultades para cons
tituir un banco de datos so
bre las variac'ones de caudal 
y calidad de las aguas, para 
establecer indicadores comu
nes de medición o para im-
plementar e n t e n dirm'entos 
operativos que faciliten el co
nocimiento y la mejor utiliza
ción de nuestros ríos, son, en
tre otros, factores que han 
contribuido más a realizar el 
valor dramático de esas ca
rencias que a cimentar un sis
tema generoso de coopera
ción", afirmó Montes. 

REUNIÓN TRIPARTITA 
Finalmente, Jos cancilleres 

de Argentina,' Brasil v.' Uru
guay acordaron hoy proseguir 
en febrero próximo reuniones 
a nivel diplomático y técnico, 
sobre el tema de la armoni
zación de los emprendimien-
tos hidroeléctricos de las 3 
naciones en el Río Paraná 

El acuerdo fue adontíirio 4 
horas después de inaugurarse 
la Conferencia de Cancille
res 


